



5 Septiembre, 2024



Judith Rodríguez celebra con Manuel Mariño la victoria en el duelo por el bronce en los Juegos Paralímpicos de París.

JUDITH RODRÍGUEZ

“No imaginé que iba a sentir tanto dentro”

La viguesa Judith Rodríguez estaba emocionada tras hacerse con el bronce en París. “Siempre soñé con un momento así, pero no me imaginé que iba a sentir tanto dentro porque ves que todo lo trabajado durante tanto tiempo ha salido hoy (por ayer)”. La deportista añadió que “estoy muy contenta con la medalla. El asalto era muy complicado, pero empecé bien y supe mantener la calma. Luego ya me remontó, pero al final metí los dos últimos puntos y conseguí la medalla. Cuando se subió el número 15 al marcador dije: ‘No me puedo creer este momento’. El realmente impresionante”. Mañana compete en espada (11:10). Buscará una nueva gesta.